

Crecerá México 5.2% durante 2010, afirma Morgan Stanley (El Financiero 09/03/10)

Crecerá México 5.2% durante 2010, afirma Morgan Stanley (El Financiero 09/03/10) Viridiana Mendoza Escamilla
Martes, 9 de marzo de 2010 Rebote en forma de "V" del sector industrial. Mantener dato positivo de empleo, la condición para seguir el ritmo. Hasta el momento, la recuperación de puestos de trabajo es modesta. El rebote en forma de "V" del sector industrial y los signos de recuperación en el exterior podrían hacer que la economía mexicana presentara un crecimiento superior a 5 por ciento en 2010. En un reporte para América Latina, Morgan Stanley explica que México podría ser la economía latinoamericana con el crecimiento más rápido. Así, la expectativa de crecimiento para el país pasó de 3.8 por ciento en 2010 a 5.2; sin embargo, la firma advierte que los pronósticos están basados en el supuesto de tener un escenario positivo en materia de empleo. "Con la industria en medio de un rebote en forma de 'V' y con algunos signos de que la fuerte recuperación impulsada por el exterior está empezando a ampliar los sectores domésticos, y en un contexto de creación de empleo positivo, es probable que la economía mexicana aumente más de 5 por ciento este año", afirma Morgan Stanley. Luis Arcentales, autor del reporte, dice que la revisión refleja el mejor desempeño que la economía mexicana tuvo en el cuarto trimestre de 2009 y la posible estabilización de la actividad industrial, ayudada por el repunte en la industria automotriz. "A pesar de los consensos de optimismo sobre la economía mexicana para 2010, es posible que las actualizaciones de los pronósticos sobre la tendencia de crecimiento del PIB tengan mucho camino por delante", aclara. Impulso automotriz En el mismo sentido, en una nota emitida el fin de semana, la firma explica que son las tasas de crecimiento en la producción de automóviles las que impulsan el rebote, y las previsiones apuntan a que México debiera alcanzar niveles de producción cercanos a los máximos históricos del tercer trimestre de 2007. "Por supuesto, no todo es en forma de 'V' en México o en la región. Los mercados de trabajo tienden a moverse con un retraso, pues los índices de empleo en el país están lejos de los niveles anteriores a la recesión. "Incluso en el sector manufacturero, donde la recuperación de México en la producción ha sido más fuerte, el aumento del empleo ha resultado modesto", advierte el documento elaborado por Grey Newman.